

Mitteilung an Mitglieder und Freunde  
22. Oktober 2023

## **Aufrecht Schweiz hat in vielen Kantonen eine solide Basis geschaffen**

**Tatsächlich hat Aufrecht sich einen Sitz erhofft, daher können wir mit dem Resultat nicht zufrieden sein. Dennoch zeigen die Resultate in den verschiedenen Kantonen, dass wir eine gute Basis bereitet haben um bei kantonalen und kommunalen Wahlen Sitze zu holen. Dies werden wir im Frühling 2024 in den Kantonen Thurgau und St. Gallen umsetzen.**

Viele unserer Mitglieder, Freunde und nicht zuletzt die Aufrecht Kandidaten haben in den letzten Monaten eine enorme Arbeit geleistet. Viele Stunden ihrer Freizeit, viel Herzblut und auch Spenden wurden in die nationalen Wahlen investiert. Die Erwartungen waren gross und konnten dieses Mal noch nicht erfüllt werden.

Gerade in diesem Moment möchten wir alle Aufrechten und unsere Freunde ermutigen:

- Wir haben eine gute Basis geschaffen
- Wir haben Erfahrungen gesammelt und viel dazu gelernt
- Auf den erzielten Resultaten lässt sich aufbauen und wir können damit Sitze in Kantonen und Gemeinden realisieren

Natürlich ist Bundesbern nicht unbedeutend. Aufrecht ist jedoch eine Bürgerbewegung und wir können gerade auch in den Gemeinden und Kantonen überzeugen, indem wir uns für Anliegen einsetzen, welche der Bevölkerung unter den Nägeln brennt.

Danke für Eure treue Unterstützung. Danke, dass ihr dranbleibt!

**Patrick Jetzer**  
Präsident Aufrecht Schweiz

**Robin Spiri**  
Aktuar Aufrecht Schweiz

[presse@aufrecht-schweiz.ch](mailto:presse@aufrecht-schweiz.ch)